



► PEMANTAUAN LIBURAN

Dishub DIY Bikin Empat Posko

DANUREJAN—Dinas Perhubungan (Dishub) DIY mendirikan empat titik posko pemantauan arus lalu lintas di wilayah DIY, sepanjang libur Natal dan Tahun Baru. Keberadaan empat posko tersebut untuk menguatkan titik-titik masuk arus lalu lintas.

Kepala Dishub DIY, Ni Made Dwipanti Indrayanti posko itu adalah Pos Prambanan dan Tempel di Kabupaten Sleman serta Pos Piyungan di Kabupaten Bantul. Terakhir Pos Jembatan Timbang Kulwaru di Kulonprogo.

"Di antara fungsi posko itu untuk melakukan pemantauan, mengurai arus lintas dan menghitung jumlah kendaraan masuk dan keluar DIY," kata Made, Minggu (25/12).

Selain itu, keberadaan posko pemantauan juga untuk melakukan koordinasi seluruh Dishub kabupaten/kota di DIY untuk menerapkan Sistem Satu Arah (SSA). SSA tersebut bersifat insidental, sehingga akan berlaku jika keadaan di lapangan membutuhkan.

Dishub DIY memprediksi pengendara memadati wisata di DIY. Sebab tujuan orang bepergian saat Natal dan Tahun Baru bukan untuk mudik, namun lebih untuk memanfaatkan waktu akhir tahun ini untuk berwisata. Hal itu berbeda dengan arus kendaraan libur Idulfitri yang bertujuan untuk mudik.



Harian Jogja/Diqih M Hanafi

Kendaraan terjebak kemacetan perempatan *traffic light* di kawasan Titik Nol Kilometer, Jogja, belum lama ini.

Guna mengurai kepadatan lalu lintas, Dishub DIY juga berkoordinasi dengan jajaran kepolisian maupun Dishub di kabupaten/kota untuk memberlakukan skema pengaturan lalu lintas.

Skema pengaturan lalu lintas seperti pemberlakuan sistem satu arah dapat diberlakukan sewaktu-waktu dengan memperhatikan situasi dan kondisi di lapangan jika terjadi kepadatan.

Made menyebutkan Dishub DIY juga melakukan pemantauan arus lalu lintas melalui teknologi *Area Traffic Control System* (ATCS) yang telah terpasang sedikitnya di 66 persimpangan di lima kabupaten/kota se-DIY. "Untuk ATCS kami

ada di 66 simpang untuk yang di provinsi, yang Kota Jogja sebanyak 25, Gunungkidul tiga, dan Sleman ada tujuh," katanya.

Kepala Bidang Pengendalian Operasional Dishub DIY, Bagas Senoadji menambahkan Dishub DIY juga menempatkan 17 unit *Variabel Messages Sign* (VMS) atau layar di simpang jalan provinsi di DIY. Dari sana petugas melakukan pemantauan dan akan melakukan rekayasa durasi *traffic light*, menyesuaikan kondisi antrean di *traffic light*. "Di pos penjagaan, kami juga menyiapkan petugas untuk mengurai titik-titik kemacetan," katanya. (Maya Herawati/*)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perhubungan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 02 Oktober 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005